

## Siedlerjahreshauptversammlung Bärenkeller Süd-Mitte e.V. mit Neuwahlen.

Bei der sehr gut besuchten Jahreshauptversammlung der Siedlergemeinschaft Bärenkeller Süd-Mitte e.V. konnte 1. Vors. Gerd Arnold zahlreiche Gäste begrüßen. Ein besonderer Gruß galt Altstadtrat Karl Miedanner, sowie Elisabeth Wunderer von der Arbeiterwohlfahrt Bärenkeller und Hans Grimminger vom Marineverein Augsburg.

In seinem Rechenschaftsbericht ging Vorstand Gerd Arnold u.a. auf die Fertigstellungen und Sanierungen der WBG-Wohnungen im Lerchenweg 47-55 ein. Die Sanierung von Haus 43-45 steht bevor. Eine weitere Aufwertung des gesamten Bereiches um den Bürgerplatz erfolgt derzeit durch die energetische und farbliche Sanierung der Bärenkeller Grund- und Mittelschule. Neben weiteren Aktivitäten, wie die Betreuung der Streuobstwiese beim Baugebiet am Kernbeisserweg und Baumschneidekurs berichtete Vorstand Arnold über gesellschaftliche Veranstaltungen, wie die jährliche Christbaumfeier, Maibaumfeier, sowie über den mehrtägigen Siedlerausflug nach Sattelbogen im Bayerischen Wald. Bei seiner Terminvorschau sprach er die bevorstehende Jubiläumsfeier 75 Jahre Bärenkeller Süd-Mitte an, die am Sonntag, den 1. Mai 2011 auf dem Bürgerplatz stattfindet. Gerd Arnold bedankte sich bei seiner Vorstandschaft für die bisherige erfolgreiche und harmonische Zusammenarbeit. Mit viel Applaus wurde dabei die zuverlässige Hauskassiererinnen Elisabeth Rieß für ihre Arbeit, sowie Karl Miedanner für sein 40 Jahre Einsatz im Vorstand und davon 20 Jahre als 1. Kassierer bedacht. Im Anschluss an die jeweiligen Geschäftsberichte wurden vom Wahlausschuss unter Leitung von Hans Grimminger die Neuwahlen durchgeführt. Die anwesenden Mitgliederwählten folgende Personen in die Vorstandschaft: 1. Vorsitzender Gerd Arnold (seit 34 Jahren Vorstand), 2. Vorstand Manfred Färber, 1. Kassierer Jürgen Pfaus, 2. Kassierer Artur Kramer, 1. Schriftführer Georg Säule, 2. Schriftführer Helmut Spengler, Gartenfachwart Robert Dettenrieder, Gerätewarte Kurt Ratzinger und Peter Frisch. Als Beisitzer mit entsprechender Aufgabenteilung fungieren Wilhelm Burda, Clemens Kauth, Karl Miedanner, Emil Reichert und Wolfgang Rieß. Die Kassenrevision übernehmen Roswitha Spengler und Johann Maidel. Im 2. Teil der Jahreshauptversammlung zeigte 2. Vorstand Manfred Färber einen interessanten Film der Stadtwerke Augsburg mit dem Thema Wasserversorgung in Augsburg. Eine gelungene Abrundung fand die Veranstaltung mit der Verlosung von Frühjahrsgrüßen in Form von Blumenstöcken.

### Die neu Gewählte Vorstandschaft



Stehend von links: Arthur Kramer, Jürgen Pfaus, Kurt Ratzinger, Emil Reichert, Stadtrat Gerd Arnold, Wolfgang Rieß, Robert Dettenrieder, Clemens Kauth, Roswita Spengler, Wilhelm Burda, Helmut Spengler, Johann Maidel,

Sitzend von links: Peter Frisch, Manfred Färber, Georg Säule.

Nicht im Bild Altstadtrat Karl Miedanner und Ehrenvorsitzender Walter Schwenk.